

PLOUIGNEAU.

Nous avons la douleur de vous faire part du décès de

M. Jean-François LE JEUNE

survenu à l'âge de 87 ans.
De la part de
son épouse, Alice, née Mahé ;
ses enfants,
Josiane et Michel Salaün-Le Jeune ;
ses petits-enfants,
Alicia et Benjamin, Mikaël et Prescillia ;
son arrière-petite-fille, Chloé ;
ses frères, Olivier, Michel
et sa belle-sœur, Odette ;
son filleul, Alain,
et toute la famille.

La cérémonie sera célébrée ce lundi 21 décembre,
à 14h30, en l'église de Plouigneau.

Remerciements au docteur Kerneïs, à ses infirmières, Nelly, Myriam, Orlane et Céline, au personnel de médecine 2 et de SSR 2 de l'hôpital de Morlaix.

Jean-François repose à la chambre funéraire, rue du Docteur-Kergaradec, à Plourin-lès-Morlaix.
Cet avis tient lieu de faire-part et de remerciements.

PF Madec, Plouigneau
tél. 02.98.78.67.55